

Je constate que la Commune la plus impactée par le projet est Ouzouer-des-Champs, très surpris de l'emplacement des trois monstres d'acier porteurs de conflits et de nuisances indéterminables.

Je m'aperçois que la Commune de Varennes-Changy n'aura aucun impact par le projet et que Ouzouer-des-Champs, petite Commune entourée par la RN7, la ligne SNCF Paris Nevers et la A77 et pourquoi pas des éoliennes une ligne TGV ou un aéroport cela commence à peser lourd.

Je comprends les membres actifs de l'association Vents Rageurs du Gâtinais qui s'opposent aux installations d'éoliennes pour préserver la qualité environnementale et le cadre de vie.

A Ouzouer-des-Champs, le Conseil Municipal est défavorable à l'unanimité pour ce projet ainsi que 97% de la population. Aucune concertation et réunion n'a été faite avec notre Conseil Municipal. Je demande aux services de l'Etat, à nos Parlementaires, à M. le Président de la Communauté de Communes et Canaux et Forêts en Gâtinais et à la Commune de Varennes-Changy et aux agriculteurs concernés de déplacer le projet ou de l'abandonner complètement. Trois éoliennes ne servent à rien niveau rendement, l'aspect financier se cache derrière l'énergie renouvelable.

Etant en zone rurale, qu'il faut protéger pris à partis par le PLUI en cours d'élaboration, nous sommes très restreints sur les nouvelles constructions. Des familles quittent notre village pour des refus de permis de construire avec une demande très importante de terrains à bâtir, mais pour des éoliennes, ça ne cause pas de problèmes, on ne loge pas dans une éolienne on déloge les gens et la nature.